



Medienmitteilung vom 15. Dezember 2023

Neujahrs-Apéro und Konzert zum Jahresbeginn am 7. Januar 2024

Alle Einwohnerinnen und Einwohner von Männedorf sind zum Neujahrs-Apéro am Sonntag, 7. Januar 2024, um 15.30 Uhr im Gemeindesaal und zum anschliessenden Konzert um 17.00 Uhr in der Evang. – ref. Kirche eingeladen.

Serenade zum neuen Jahr

Auch wenn dieses Konzert nicht 'al sereno', also nicht 'unter heiterem Himmel, im Freien' stattfinden kann, wird das Programm uns doch heiter stimmen und das Januargrau vergessen lassen. Erquickende Serenaden erfreuen sich schliesslich einer über 500 Jahre alten Tradition.

Diomari Montoya, Ilker Arcayürek und Ammiel Bushakevitz haben einen bunten Melodienstrauß zusammengestellt, der für Sie erklingen wird: spritzige Wiener Klänge und Manuel de Fallas Lieder aus der Welt der spanischen Musik, beliebte Opernarien und Liebesduette von Vincenzo Bellini, Giuseppe Verdi und Giacomo Puccini sowie Operettenklänge von Franz Lehár.

Die Sopranistin Diomari Montoya studierte in ihrer Heimat Venezuela und in Zürich Gesang. Erste grosse Rollen hatte sie 2014 am Theater Bern als Papagena und Königin der Nacht. Als Solistin und Choristin ist sie an verschiedenen Opernhäusern, darunter an der Oper Zürich, tätig. Ihren Traum, Sängerin zu sein, verwirklicht sie zudem mit einer Vielfalt von Musikstilen (lateinamerikanische Folklore, Balladen, Pop, Musicalmelodien) an öffentlichen und privaten Auftritten. In Männedorf begeistert sie mit ihrem Unterricht Menschen jeden Alters für das Singen.

Der Tenor Ilker Arcayürek, geboren in Istanbul, wuchs in Wien auf. Dort gehörte er den Mozart-Sängerknaben an und nahm privaten Gesangsunterricht. Von 2010 bis 2013 war er Mitglied des Internationalen Opernstudios an der Oper Zürich, wo er in verschiedenen Rollen debütierte. Zahlreiche Engagements führen ihn an Opernhäuser (z.B. München, Wien, Graz), an Konzerte (u.a. in England, Schottland und Deutschland) und an Festspiele (z.B. Salzburg). Ilker Arcayürek wohnt mit seiner Familie in Männedorf.

Der Pianist Ammiel Bushakevitz, geboren in Jerusalem, aufgewachsen in Südafrika, begann mit 4 Jahren Klavier zu spielen. Seine Studien führten ihn nach Berlin, Leipzig und Paris. Als Pianist, Liedbegleiter und Kammermusiker ist er in Konzertsälen weltweit ein gern gehörter Gast. Hinzu kommen Auftritte an Festivals, Festspielen (u.a. Salzburg, Bayreuth, Luzern) und, zusammen mit Ilker Arcayürek und anderen Solisten, an der Schubertiade in Schwarzenberg/Hohenems.

Sie sind herzlichst eingeladen, zuerst den Apéro mit uns zu geniessen und im Anschluss den Klängen der Serenade zuzuhören.

Auskünfte für Medien

Wolfgang Annighöfer, Gemeindepräsident
wolfgang.annighoef@maennedorf.ch
Tel. 079 252 39 45

Nadja El Hemdi, Gemeindeschreiberin
nadja.elhemdi@maennedorf.ch
Tel. 044 921 66 23